
 

 

                
                                                                                                                                

 

 

GUIDE UTILISATEUR NOUVELLE PREINSCRIPTION PARENT  

NEW PRE-REGISTRATION USER GUIDE PARENT 

Le site internet/Website is : https://lfaccra.family-

administration.skolengo.net/connexion  

 

  
 

   Cliquez sur créer un compte—Click on Créer un compte 

 
Puis entrez les informations suivantes puis cliquez sur le bouton créer 

Vous recevrez un message dans votre boite électronique pour la validation  

de la création du compte. Dès maintenant vous pouvez cliquer sur l’année de préinscription 

souhaitée. 

https://lfaccra.family-administration.skolengo.net/connexion
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Pour tout problème rencontré, nous contacter à it.accra.lfa@aefe.fr 

---- 

Then enter following information and clic on Créer 

You will receive a message in your email inbox to validate the creation of your account. 

From now, you can click on the year of pre-registration you like.  

For any problem encountered, contact us at it.accra.lfa@aefe.fr 

 

Dans votre boite électronique, vous recevrez un message d’activation de votre compte crée (voir 

ci-dessous) 

In your mail box, you will receive an activation message of your account created (see below) 

 
Cliquer sur Valider—Click on Valider 

Le site suivant s’ouvrira pour le nouveau mot de passe 

This next website will be opened for your new password 
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Warning : The password must contain at least 8 characters with a lowercase letter, an uppercase 

letter, a number, a special character (!,%, &, @, #, $, ^, *,?, _, ~) 

Fill the ‘Mot de passe’ and ‘Répéter’ as they should be the same then click on Valider 

Attention :le mot de passe doit contenir minimum 8 caractères avec une lettre minuscule, une 

lettre majuscule, un chiffre, un caractère spécial (!,%,&,@,#,$,^,*,?,_,~) 

Entrez le mot de passe souhaité et Répéter le même mot de passe puis cliquez sur Valider. 

 
Dès maintenant vous pouvez entrer votre email et mot de passe pour saisir les préinscriptions de 

votre(s) enfants 

Now you can log in with the email and password created before for your child (ren) 

preregistration(s) 

Vous serez dans votre compte crée dès à présent puis avec le bouton préinscription et vous 

pouvez changer la langue en cliquant sur l’icône à droite dans la fenêtre  

You will be in your account created now, then with the pre-registration button and you can change 

the language by clicking on the icon on the right in the window  

 



 

 

                
                                                                                                                                

 

 

 
Choisir l’année scolaire 2021-2022 puis Nouvelle préinscription –Choose Schoolyear 2021-

2022 

 
 

Dès à présent, vous devez obligatoirement entrez les informations dans les champs de texte avec 

la forme suivante  sur les formulaires enfant, scolarité, responsables, 

documents (si vous en avez), puis vous clôturez. 



 

 

                
                                                                                                                                

 

 

 
From now on, you must enter the information in the text fields with the following form 

on the forms Child, Schooling, Responsible, Documents (if you have 

any), then you close. 

 


